# **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

# Valiant et Valmorel : Quand l'Esport et une des plus belles stations de Savoie s'unissent pour viser les sommets

Valmorel, le 13 décembre 2024 – Le club esport Valiant, fier représentant de Chambéry et de la Savoie, annonce aujourd'hui un partenariat stratégique avec la station de ski de Valmorel, véritable joyau des Alpes françaises. Ce partenariat unique célèbre la rencontre entre deux univers a priori différents, mais portés par des valeurs communes : la quête d'excellence, la passion, et l'innovation.

Ce rapprochement entre Valiant, jeune club ambitieux visant à s'imposer comme l'une des références européennes de l'esport, et Valmorel, station emblématique de Tarentaise, s'inscrit dans une démarche de collaboration à long terme. Ce projet débutera par un bootcamp exclusif organisé du 14 au 21 décembre dans les magnifiques infrastructures de Valmorel. L'objectif? Offrir à l'équipe Valorant de Valiant un cadre exceptionnel pour se préparer intensivement, renforcer la cohésion et développer leur potentiel dans un environnement qui inspire performance et dépassement de soi.

#### Valiant : Une équipe savoyarde portée par l'ambition et la passion

Née à Chambéry, au cœur de la Savoie, Valiant est bien plus qu'un club esport. C'est une équipe animée par la passion du jeu et la volonté d'être un acteur majeur du développement de l'esport en Europe. Ce qui les distingue, c'est leur attachement à leurs racines et leur désir de représenter fièrement leur territoire tout en visant les sommets internationaux.

Avec une équipe jeune, audacieuse et proche de sa communauté, nous travaillons chaque jour pour incarner les valeurs de discipline, de persévérance et d'innovation, en montrant que l'esport peut être bien plus qu'un divertissement : une véritable discipline qui allie exigence et créativité.

#### Valmorel: L'authenticité savoyarde

Valmorel, première station de la vallée de la Tarentaise, est un lieu où authenticité et modernité se rencontrent. Nichée au cœur de paysages majestueux, Valmorel par son architecture maitrisée et son développement à taille humaine est une destination prisée été comme hiver.

En s'associant à Valiant, Valmorel réaffirme son ambition de se positionner comme une destination capable à la fois de fidéliser ses clients par son charme et son authenticité, mais également d'attirer un public plus jeune comme elle le fait depuis de nombreuses années au travers de différents évènements culturels et sportifs. S'associer à une marque de esport comme Valiant marque

bel et bien une continuité pour la station dans sa volonté de communiquer auprès de son jeune public et de renforcer son image de station innovante.

#### Un partenariat pour aujourd'hui et demain

Ce bootcamp de décembre est bien plus qu'une simple préparation sportive : il constitue la première pierre d'un projet ambitieux qui vise à rapprocher les univers du sport, de l'esport et du grand public. Ensemble, Valiant et Valmorel souhaitent développer des initiatives qui mettent en lumière l'importance de la discipline, de la gestion de la performance et du bien-être. Ce partenariat vise également à faire rayonner la Savoie comme un territoire capable de concilier innovation et tradition.

#### Un partenariat stratégique et mutuellement bénéfique

Ce partenariat repose sur une collaboration stratégique qui bénéficie aux deux parties. Valiant profite des infrastructures modernes et du cadre inspirant de Valmorel, qui offre en plus d'un paysage agréable, des conditions optimales pour la concentration, la cohésion d'équipe et la performance.

En échange, Valmorel capitalise sur la visibilité croissante de l'esport en s'associant à un club ambitieux et prometteur, renforçant ainsi son image auprès d'un public jeune et passionné. Cette alliance incarne parfaitement l'idée que la Savoie peut être un territoire où se rencontrent tradition, innovation et modernité.

### À propos de Valiant

Créé à Chambéry, Valiant est un club esport en pleine expansion, porté par une équipe de passionnés animés par une vision ambitieuse : devenir l'un des clubs esport les plus influents d'Europe. Proche de sa communauté et fier de ses racines savoyardes, Valiant combine innovation, excellence et authenticité pour redéfinir les standards de l'esport.

## À propos de Valmorel

Première station de Tarentaise, Valmorel allie charme savoyard et modernité. Réputée pour son cadre naturel exceptionnel et son esprit convivial, elle est une destination de choix pour les amateurs de montagne et d'expériences inédites. Ensemble, Valiant et Valmorel incarnent l'ambition d'une Savoie

audacieuse, capable de repousser les limites de la performance et d'inspirer une nouvelle génération.

#### **Contacts Presse:**

- **Pour Valiant**: Sabrina Mohabeddine, <a href="mailto:prym@valiant-esport.fr">prym@valiant-esport.fr</a>, 0650733377
- Pour Valmorel: Manon Tharaud, <a href="mailto:mtharaud@valmorel.com">mtharaud@valmorel.com</a>, 06 76 57 75 09